



# INFORMA

REUNIÓN 27 DE OCTUBRE 2025



## PSICOSOCIALES

El pasado 27 de octubre tuvo lugar la reunión de los riesgos psicosociales, en la cual se materializaron los acuerdos alcanzados tras las distintas reuniones de trabajo mantenidas entre la Dirección de la Empresa y el Comité de Empresa.

Desde UP Sindicato de Transportes, valoramos de forma muy positiva los avances conseguidos en esta materia. Seguimos trabajando en la evaluación y mejora de las condiciones psicosociales dentro de nuestra empresa, conscientes de la importancia que tiene la salud mental y el bienestar laboral para toda la plantilla.



En esta "primera fase", los trabajos se están centrando en el colectivo de conductores y conductoras de EMT, dada la especial exposición que su labor conlleva. No obstante, desde UP Sindicato de Transportes queremos dejar claro que nuestro compromiso es seguir extendiendo estas acciones al resto de las categorías profesionales, incluyendo aquellas que también sufren de manera paralela los efectos de los factores de riesgo psicosocial, como es el caso de la categoría de inspectores e inspectoras.

Entre los puntos más destacados de esta reunión, cabe resaltar la implantación de un nuevo cuestionario dirigido a los conductores y conductoras fijos de línea, que se realizará antes de cualquier cambio en el cuadro horario.

Este cuestionario permitirá recoger la opinión directa de los empleados/as, la cual se valorará conjuntamente con la información obtenida por el sistema y las peticiones de los inspectores e inspectoras del SAE.

Este hecho representa un gran avance en la participación activa del personal en la mejora de sus condiciones de trabajo, y se materializará a través del Portal del Empleado, mediante un cuestionario sencillo y accesible, diseñado para cuantificar las incidencias y problemáticas de las distintas líneas. La participación será totalmente voluntaria, aunque desde UP Sindicato de Transportes animamos a todos y todas a participar, ya que la colaboración de la plantilla es fundamental para identificar las áreas de mejora y seguir avanzando en un entorno laboral más saludable, seguro y sostenible.

Asimismo, desde la parte social hemos solicitado a la empresa que muestre una mayor flexibilidad en materia de seguimientos, entendiendo que esta medida contribuirá a aliviar la presión del trabajo en calle y a mejorar el bienestar emocional de los conductores y conductoras.

Desde UP Sindicato de Transportes reiteramos nuestro compromiso firme con la prevención y mejora continua de las condiciones de trabajo, porque entendemos que la salud laboral no solo se mide en términos físicos, sino también en el equilibrio emocional, psicológico y social de toda la plantilla.

**Seguimos avanzando, por la salud laboral y el bienestar de todos y todas**



**Up** Siempre Contigo  
Sindicato de Transportes



[upsindicatodetransportes.es](http://upsindicatodetransportes.es)

633 15 75 43

91 406 88 00 Ext: 8486

[info@upsindicatodetransportes.es](mailto:info@upsindicatodetransportes.es)